

LA CIUDAD QUE parecía dormida

Parece ser que la ciudad que se decía dormida ha despertado. De una época para acá hay como un rumor largo de comentarios, al filo de unas recientes disposiciones. De poco tiempo a esta parte la gente habla, lee y hasta enjuicia lo que se escribe en la Prensa. Esto solo de momento, es ya una victoria.

El organismo social que se creía anquilosado de súbito, vibra, se mueve, reacciona. Luego no está muerto, luego es posible pensar en que puede otra vez llenarse de fuerzas, de vigor y de vida. He aquí, nuestra primera batalla ganada a la inercia, a la desidia, a la indiferencia general. Ceuta está en pie.

Ahora solo falta ayudarla para que camine y su brazo de apoyo, su más firme puntal de esperanza y de resurgimiento, lo tiene ahora, lo tuvo ayer, y lo ha tenido siempre en la voluntad y en el corazón del Gobernador General de las Plazas de Soberanía; en S. E. el Alto Comisario. ¿Quién puede señalar un solo problema de nuestro pueblo, donde no esté vinculado el estímulo y la presencia del general Orgaz?

Esta asistencia constante y tenaz del Gobernador General de las Plazas de Soberanía, a la ciudad de la incomparable situación privilegiada, difícilmente podrá ser negada. El general Orgaz ha querido y desea siempre para Ceuta la grandeza de su destino y el desarrollo próspero de todas sus actividades. El general Orgaz, ha hecho un alto en la complejidad abrumadora de sus tareas de gobierno y ha venido a Ceuta innumerables veces, a presidir una Obra de beneficencia, a preocuparse de los problemas municipales, a que se aborden los temas de urgencia; agua, sanidad, cultura, previsión, urbanismo. Esas cosas que no son de hoy, ni de ayer, sino las cuestiones eternas por las que luchan y trabajan, la iniciativa y la voluntad de las poblaciones. Pero el Alto Comisario no puede darlo todo, a pesar de que su prodigiosa capacidad de trabajo se vuelca incansable sobre infinitas cosas. Es preciso que a él también le ayude, le facilite, y le abra caminos, la ciudad. La ciudad que ha estado tanto tiempo dormida y que ahora empieza a dar síntomas de vida porque algunos sectores consideran en peligro, horizontes para el mañana. ¿Y antes qué?

¿Qué señales de colaboración ciudadana, hemos tenido? ¿Cuántas Comisiones, han ido a exponer problemas a quien solo tenía en el corazón una voluntad inmensa de servir los deseos nobles y los intereses de todos? Posiblemente no muchas y de esta inercia de ayer, han surgido algunas cosas de hoy que pudieron tener en su día otra solución y otros cauces distintos. Pero puesto, que existe opinión, porque apuntan estímulos y se abren iniciativas, no puede darse nada por mal empleado. Ahora la ciudad que ha salido de la apatía, quiere ayudarse en su magna tarea, colaborar en su propia empresa de engrandecimiento. En una palabra: servir su auténtico destino. Y este es el primer paso en su apasionada tarea: sentir, ayudar, exponer, que no hay cosa más grata para un verdadero gobernante que sentirse siempre desbordado por el entusiasmo, por la colaboración y por la iniciativa en vanguardia de un pueblo colmado de los mejores propósitos que empuja incansablemente al Poder Público hacia las más altas decisiones.

Porque esa voluntad de trabajo se cumpla en Ceuta, y en el general Orgaz, al que la ciudad reitera, su adhesión, su entusiasmo y su agradecimiento, en estas líneas que quieren ser una proclama para todos.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XII-Núm. 3.181

Ceuta, Domingo 14 de Enero de 1945

Ejemplar 25 cts

MENOS DE 6 KILOMETROS SEPARAN A los Ejércitos de Montgomery y Patton EN EL SALIENTE ALEMAN

Tres cuartas partes de la localidad alsaciana de Hiltersoffen, conquistadas por el VII Ejército de los Estados Unidos

Los alemanes liberaron la ciudad de Bergstein, al sur de Duren

LAS FUERZAS DE LOS ESTADOS UNIDOS HAN RECONQUISTADO TERRENO EN UNA LOCALIDAD ALSACIANA

París, 13.—Las fuerzas del VII Ejército de los Estados Unidos han reconquistado las tres cuartas partes de la localidad alsaciana de Hiltersoffen a treinta y siete kilómetros al noreste de Estrasburgo, dice un corresponsal de la prensa combinada americana.

Han sido destruidos seis carros de combate. EFE.

PRISIONEROS ALEMANES

París, 13.—El total de prisioneros hechos por el III Ejército norteamericano asciende a 14.116 en el transcurso de las operaciones llevadas a cabo para cortar la ofensiva alemana.

El I Ejército del general Hodges ha hecho un total de 18.134 prisioneros, dice el corresponsal de la prensa combinada. EFE.

LOS ALEMANES HAN ABANDONADO HASTA AHORA LA MITAD DEL SALIENTE DE LAS ARDENAS

Londres, 13.—Los alemanes han abandonado hasta ahora la mitad del saliente de Ardenas, dice el enviado de la agencia Reuter en el frente belga.—EFE.

LOS ALEMANES HAN LIBERADO LA CIUDAD DE BERGSTEIN

Berlín, 13.—La ciudad de Bergstein, al sur de Duren, ha sido liberada por las tropas alemanas que cerraron al mismo tiempo, la penetración aliada al sur de Vossenack, dice la agencia DNB.—EFE.

LOS EJERCITOS DE MONTGOMERY Y PATTON ESTAN A MENOS DE SEIS KILOMETROS

Londres, 13.—Menos de seis kilómetros separan a los ejércitos de Montgomery y Patton que se hallan a uno y otro lado del saliente alemán, comunica la agencia Reuter.—EFE.

En AGUAS de NORUEGA la marina inglesa ataca un convoy alemán

Londres afirma que fué destruido

La aviación alemana hostilizó a los buques británicos

Londres, 13.—Oficialmente se anuncia la destrucción por la Marina inglesa, en aguas de Noruega, en el día de ayer, de un importante convoy alemán integra-

do por siete u ocho buques. Las unidades inglesas no sufrieron daños ni bajas.

Las unidades eran: el crucero "Norfolk", portador de la enseña del contralmirante Grigor, el crucero "Bellona", el portaaviones "Trumpeter" y un destructor de escolta. El convoy alemán lo formaban un gran buque cisterna y dos dragaminas de la clase "M" y fué interceptado en las proximidades de Egersund, al sur de Stavanger.

Se carece aún de informes definitivos acerca de los resultados del ataque, pero puede afirmarse prosigue el comunicado, el hundimiento de tres o cuatro buques adversarios, entre ellos el buque cisterna y un dragamina, habiendo quedado los demás averiados de gravedad.

La aviación alemana intentó hostilizar a los buques ingleses despegando para obstaculizar el ataque de los aparatos del "Trumpeter".

Se destruyó un avión alemán y otro británico cuyos pilotos fueron salvados.—EFE.

MAÑANA LUNES SE CELEBRARÁ EL ACTO DE APERTURA DEL III CONSEJO INDUSTRIAL DE LA FALANGE

Pronunciará un discurso el ministro secretario

Madrid, 13.—Mañana lunes, a las doce de la mañana, en el salón de actos del Palacio del Consejo Nacional (antiguo Senado), se celebrará el acto de apertura del III Consejo Sindical (Industrial) de la Falange. En dicho acto pronunciará un discurso el Excmo. señor ministro secretario general de FET y de las JONS, camarada José Luis de Arrese. El acto será radiado.—CIFRA.

El Ejército ruso ha lanzado la ofensiva de invierno

Comenzó en las inmediaciones de la cabeza de puente del Vístula Los alemanes se lanzan al contraataque en un movimiento de tenaza

Berlín, 13.—La ofensiva soviética de invierno, esperada hace tiempo, comenzó en las inmediaciones de la cabeza de puente del Vístula, al oeste de Baranof, en las primeras horas de la mañana del día 12 del actual, anuncia la Oficina Internacional de Información, con un fuego concentrado que duró cuatro horas.

En la ofensiva intervienen por lo menos tres ejércitos soviéticos, dos, cuerpos de unidades blindadas y tres unidades autónomas.

En el conjunto del frente del Este, en las cabezas de puente entre el Vístula, el sur de Baranof y el lago, donde el frente traza un ángulo recto hacia el Este, importantes fuerzas de infantería y carros han atacado el sistema defensivo alemán.

Los alemanes han pasado al contraataque al mediodía de ayer

cogiendo con un movimiento de tenaza a algunos elementos de choque soviéticos.

Las pérdidas bolcheviques son extraordinariamente elevadas, según informes aún incompletos.—EFE.

En quinta página la lista completa de la LOTERIA NACIONAL

Los alemanes SE APROXIMAN A BUDAPEST

La resistencia rusa en el lago Balaton es muy acentuada

Berlín, 13.—Los alemanes se aproximan a Budapest desde la región situada al sudeste de Gran, dijo el portavoz militar alemán. El avance germano prosigue ininterrumpidamente entre el lago Balaton contra gran resistencia bolchevique.—EFE.

LA SITUACION POLITICA EN YUGOSLAVIA

Serán modificadas las objeciones del rey Pedro al pacto Tito-Subasic

Londres, 13.—Según el redactor diplomático de la Reuter, parece que el Gobierno yugoeslavo ha decidido no considerar irremediable la situación creada por la actitud del Rey Pedro II.

El doctor Subasic y sus colegas discutieron el asunto y acordaron, según se afirma, que las

objeciones del monarca al pacto Tito-Subasic son susceptibles de modificación.

Por ello es probable que el jefe del Gobierno solicite en breve audiencia del Rey con objeto de que éste aclare su punto de vista.—EFE.

Diez franceses partidarios de De Gaulle, son condenados a muerte en Alemania

Como represalias por las ejecuciones de colaboracionistas en Francia

Berlín, 13.—El portavoz oficial de la Wilhelmstrasse, doctor Schmidt, ha anunciado en la conferencia de Prensa que cinco franceses partidarios de De Gaulle han sido condenados a muerte en Alemania, en represalia por las ejecuciones y encarcelamientos de colaboracionistas en Francia.

Explicó el Dr. Schmidt que dichos franceses fueron detenidos durante la ocupación alemana en Francia por sus actividades contra el Reich y que el Gobierno alemán había decidido entregar-

los a los Tribunales ordinarios de acuerdo con la nota enviada a la Cruz Roja Internacional el 4 de diciembre último.

La nota fué cursada con motivo de los procesamientos instruidos por las autoridades francesas contra los colaboracionistas.

Añadió el portavoz oficial que se hallan en período de instrucción otros procesos contra varios franceses que igualmente han sido puestos a disposición de los Tribunales alemanes.—EFE.

APOLO

A las 3 sin numerar, a las 5 y a las 7 numeradas y a las 9 y a las 11 sin numerar.
Un grandioso estreno.
Astoria Films, presenta la magnífica producción nacional

LOLA MONTÉS

Película declarada de interés nacional por el Sindicato del espectáculo.

La novela apasionante de una vida histórica.

Una leyenda alucinante de triunfos apoteósicos, que aun en el fracaso, triunfa por amor.

LOLA MONTÉS

Una intriga apasionante, una interpretación maravillosa, una película inolvidable.

Una superproducción española, que marca un hito de triunfo en la producción nacional.

Formidable interpretación de Conchita Montenegro, con Luis Prendes.

Completa el programa el divertidísimo dibujo

POPEYE Y SU HIJO

Una exclusiva de la casa.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

14 de enero. Domingo II después de la Epifanía. — Santos Hilario, Eufrasio, Dacio, obispos; Melquías, profeta; Félix de Nolas y Sabas, confesores, y Macrina, virgen. — Semidoble. Ornamentos verdes.

LA DOMINICA DE HOY

Tres manifestaciones espléndidas de la divinidad de Jesús nos recuerda la Iglesia el día de la Epifanía. En Belén, el oro y el incienso que los Magos ofrecieron al Niño recién nacido, manifestaron al mundo su divinidad y realeza soberana; en el Jordán, la bajada del Espíritu Santo y la voz solemne del Padre, le proclamaron Hijo de Dios; en Caná, el mismo Jesús obra como verdadero Dios, al realizar el prodigio estupendo de convertir el agua en vino. Este milagro, obra de un banquete de bodas, guarda muy íntimas relaciones con el que obró en la Cena de la Víspera de su Pasión. En Caná Jesucristo inaugura su carrera evangélica, convirtiendo el agua en vino. En la Cena de Betania, la tierra, cambia el vino en su preciosísima sangre.

No es posible cerrar los ojos ante la evidencia del primer milagro, pues reúne todas las circunstancias de publicidad que pudieran desearse; pero tampoco es

posible dejar de creer que, en el segundo, la palabra de Jesucristo produjo su efecto, pues El poseía el mismo poder en ambas ocasiones. En el primer caso, manifiesta su generosidad para con los esposos, y su modestia, simplicidad y humildad; en el segundo nos revela su infinita caridad para con los nombres, instituyendo el inefable sacramento de la Eucaristía, que es el regalo más magnífico que ha hecho a la humanidad entera.

En el milagro de Caná podemos considerar tres cosas: Primero: La ocasión de obrarlo, a saber: la intervención de María, su Madre, solícita y decisiva; y la advertencia que hace a su Hijo, discreta, benévola, confiada, delicada y humilde. Segundo: La ejecución. Una orden imperiosa dada por Jesús: Llenad las hidrijas sacad el vino presentado al que preside. Una voluntad resuelta de obrar el milagro. Inmediatamente el agua quedó convertida en vino... Tercero: Consecuencias admirables del milagro: Gratitud de los esposos — gozo general de los convidados — fe de los discípulos.

SANTORAL DE MAÑANA

15 de enero, lunes. — Santos Pablo, ermitaño; Mauro, Macario, abs.; Máximo, Benito, obispos; Secundina, virgen, Estío, mártires; Miqueas, Habacuc, profetas; Isidoro, Juan, confesores; B. Francisco de Capillas y treinta compañeros mártires de Tokin. — Doble. — Ornamentos blancos.

COMPRA DE

Alhajas

Oro

Plata

Platino

Antigüedades

Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6

Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Para comer

ANGULAS

«Casa Julián»

Reparto de prendas efectuado por el ropero del Sagrado Corazón de Jesús

Ayer tarde tuvo lugar en el Colegio de las RR. Madres Adoradoras, el reparto que cada seis meses efectúa el Ropero para niños del Sagrado Corazón de Jesús de prendas confeccionadas por señoras y señoritas que pertenecen al mismo.

Poco a poco y calladamente, este Ropero va aumentando el número de lotes a repartir con la eficaz ayuda del Excmo. señor Delegado Gubernativo en esta ciudad y el alcalde presidente del Ilustre Ayuntamiento, así como la cooperación bien en metálico, en trabajo o en ambas inclusive de personas que con un

pequeño esfuerzo, proporcionan un poco del bienestar que nosotros no carecemos, a tantos niños desprovistos de lo más necesario.

Sin embargo, esto no es bastante y sería necesario que muchas señoras y señoritas ayudasen a esta simpática y eficaz labor que muy pocos conocen existe.

Los lotes repartidos ascenden a doscientos entre niños y niñas compuestos en su mayoría de pantalón, calzoncillo y jersey-cazadora, para chicos y de muda interior y cazadora-jersey para niñas.

BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 751,8.
Temperatura máxima: 8'6 a las 14 horas.
Temperatura mínima: 2,8 a las 2 horas.
Temperatura media: 5'7.
Humedad relativa media: 56.
Dirección dominante del viento: W.
Velocidad media: 27 kilómetros por hora.
Lluvia en las 24 horas: 0,8 m/m.
Horas de sol: 6,5.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: marejadilla.

Anuncios Breves

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

APARATOS Radio. Verdaderas ocasiones en Comercial Maza.

Traspasos

SE TRASPASA o alquila establecimiento de café y bebidas. Razón Administración.

Alquileres

SE ALQUILA habitación caballero solo, Sargento Coriat, 4.

Varios

MOLINOS, tostadores, etc. Victor Gruber. - Bilbao. - Delegación en Ceuta: Apartado, 18, Teléfono 558.

FAJAS Madama X. La más elegante y cómoda. Se arregian toda clase de fajas e impermeables de goma, garantizándose los trabajos. Ceuta, Sargento Mena, 7, 1.ª izquierda. (Próximo al Hotel Terminus). Tetuán: Casa Magut, Mohamed Torres, 5.

Noticias varias

DE BARCELONA

Regresó de Barcelona, acompañado de su distinguida esposa e hijo el reputado doctor, especialista en enfermedades de los niños, don José Navarro Martínez, el cual reanuda su consulta, en General Yagüe 12, de 4 a 6. Sean bienvenidos.

CRUZ ROJA

En el sorteo celebrado ayer en la Cruz Roja salió premiado el número 40.

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, S. A.

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores abonados que, desaparecidas las circunstancias que determinaron la implantación de restricciones en el consumo de energía eléctrica, pueden atenderse en adelante, a las normas establecidas para el suministro normal.

LA DIRECCION



A las 3 y 11 sin numerar, a las 5, 7 y 9 numeradas.

Cifesa presenta la producción americana "United Artists", dirigida por TAY GARNETT interpretada por la genial artista, protagonista de "Suez" y otros grandes films. LORETTA YOUNG secundada por el galán de moda DAVID NIVEN y los notables artistas HUGH HERBERT, BILLIE BURKE, C. AUBREY SMITH, ZAZU PUTTS, VIRGINIA FIELD y BRODERICK CRAWFORD, titulada:

Eternamente tuya

Completando programa número 195 A. del Noticiero NO-DO.

El próximo estreno será **LOS DIAMANTES DEL HALCON** Un film Chama-ín con WENDE BARRIE y GEORGE SANDERS

Inmediatamente después:



Otros próximos estrenos: LA JUNGLA EN ARMAS por Gary Cooper y Andrea Leeds EL ALEGRE BANDOLERO, por Leo Carrillo y Mischea Auer. LA CIUDAD DE LOS MUCHACHOS, continuación de "Forja de Hombres", por Spencer Tracy y Mickey Rooney. MI VIDA POR CAROLINA, por Ronald Colman y Anna Lee. ESTA NOCHE NO HAY NADA NUEVO, por Alice Valli.

Anúnciese en EL FARO Teléfono 7-9-9

Doctor Torres Salas

Diputado, por oposición, en Higiene y Bacteriología

Jefe del Servicio en el Hospital Militar

Laboratorio de análisis

Jáudenes, 1, segundo derecha

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 11

"SOLERA COSÍO"

Para el bebedor inteligente

JN. LIBRO en las Plazas de Soberanía

Cumplimos hablar por última vez de un libro ofrecido en primer término a nuestra ciudad y cuya historia íntima desde los primeros momentos de su aparición al público hasta el final de la edición, hoy agotada, hemos seguido de cerca, entrañablemente, con esa atención que todas las cosas de Ceutá, nos merecen, apasionadamente. Paso a paso.

El libro de patriótica altura, correcta prosa, cincelados conceptos y espléndida descripción de paisajes y siluetas, proclama junto a la nobilísima intención de la obra, la recia personalidad de una firma consagrada en Marruecos y la fina sensibilidad de un autor. El libro es "Un Legionario español en la antigüedad", el escritor Cándido Lería.

En torno el majestuoso perfil de las Legiones ibéricas, se han trazado unos cuadros de admirable fuerza plástica, que tienen indudablemente la belleza literaria de un estilo y la forma clásica que piden la grandeza de los conceptos y el elevado propósito de la narración. Así lograda, la obra que se hizo para el público, cumple su misión al quedarse en el público mismo, en los Centros, en los Cuarteles, en los Institutos, en las Escuelas de Trabajo, en las Bibliotecas, en todo lo que le da popularidad y calor de las gentes, salvándolo de la indiferencia de las librerías. Por eso dijimos, que el fin de esta obra habrá sido cumplido y rebasado con creces, se leyó en Marruecos, se imprimió en Ceuta y se agotó en Melilla, la otra Plaza hermana de Soberanía.

El Casino Español de esta ciudad, adquirió el resto de la edición y lo ofreció como premio a las Escuelas de Trabajo, cumpliendo así, una noble finalidad cultural, tan grata como todas las de este género a los ojos de S. E. el Alto Comisario, mantenedor insigne de todas las empresas espirituales.

A tan españolísimo Centro de Melilla, a las Cámaras Colegiadas de Ceuta, a cuantas entidades y organismos y público, dispensaron a este libro de Cándido Lería, la acogida cordial que desde este Diario le pronosticamos, nuestra gratitud por su colaboración; el júbilo por haber acertado en nuestros propósitos y la felicitación al autor, por el éxito de esta primera edición que acaba de agotarse totalmente en estos días.

F. G. T.

COMUNICADO ALIADO

En el flanco septentrional de las Ardenas los aliados han progresado ocupando Langlir

Varios ataques alemanes fueron rechazados en la llanura alsaciana

Cuartel expedicionario aliado, 13. — Comunicado:

"En el flanco septentrional del saliente de Ardenas los aliados han progresado al sureste de Debilain, tomando Langlir.

La resistencia enemiga en este sector ha sido muy fuerte.

Hemos rechazado varios contraataques con elevadas pérdidas para el enemigo.

Hemos avanzado kilómetro y medio hacia el bosque de Wibren al suroeste de Samles, y por la carretera de Laroche a Bastogne.

Al sur de Laroche hemos ganado algún terreno pero tropezamos con muchas barricadas y campos minados.

Hemos ocupado Hines y Mier-

champs y alcanzado los alrededores de Chaplon.

Nuestras unidades, que cercaron una pequeña bolsa enemiga al suroeste, estrecharon el cerco por el este y oeste. Nuestras fuerzas han establecido contacto cerca de Bras.

Wardín y Bras están ahora en nuestras manos y hemos avanzado más allá de Douclois.

Un convoy enemigo que intentaba salir de la bolsa, fué duramente castigado por nuestra artillería.

En el saliente de los bajos Vosgos hemos ocupado Althorn y ganado terreno al norte y sur del pueblo, a pesar de la persistente y denodada resistencia enemiga.

Se hicieron ganancias loca-

les en el flanco meridional del saliente enemigo en el norte.

En el curso de duros combates librados en las posiciones de la línea Maginot, al norte del bosque de Hagenau, hemos frustrado los intentos de penetración enemigos infringiendo al adversario elevadas pérdidas.

El enemigo ha sido expulsado de Tittershgen a excepción hecha de un reducho en los arrabales meridionales de la localidad.

Sigue la lucha en Hatten. En la llanura alsaciana, al sur de Estrasburgo han sido rechazados ataques enemigos en las cercanías de Russfeld.

El mal tiempo ha restringido grandemente las operaciones aéreas durante el día de ayer". — EFE.

Poca actividad en el frente de tierra ITALIANO

Ataque de los barcos "explosivos" al destructor francés "Fortune"

COMUNICADO ALIADO

Cuartel general aliado del Mediterráneo, 13. — Marina: El día diez de enero los barcos explosivos "enemigos" atacaron al destructor francés "Fortune" al sur de San Remo que hundió a uno de ellos con sus cañones.

El mismo día, "Le Fortune" bombardeó con éxito las concentraciones de tropas y transportes enemigos.

El V Ejército no registró actividad.

Grecia. — Las columnas móviles patrullan al norte y oeste de Atenas. Ha sido hallado un depósito de armas y municiones.

Las fuerzas del Eilas se han retirado de Patras.

Sin novedad en el resto del frente.

Aire: El mal tiempo redujo la actividad". — EFE.

Ayuntamiento de Ceuta

El Colegio Oficial de Practicantes participa, que el servicio nocturno desde el lunes hasta el domingo estará a cargo de los siguientes señores:

Ciudad. — Don Teodoro Castillo Ballester, González Besada, 1 Hadú y Morro. — Don Antonio Mojarro Mojarro, Cruce del Hospital O'Donnell.

Villa-Jovita. — Don Feliciano Arévalo Fernández, Calle G nº 5.

Ceuta, 14 de enero de 1945.

El Alcalde, José Vidal Fernández.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO ASUNTOS MILITARES

Cumplimentando órdenes de la Superioridad se inserta a continuación copia del Decreto publicado en el Diario Oficial del Ministerio del Ejército n.º 224 de 5 de Octubre de 1940, por el que se dictan normas en relación con el pase de la Revista Anual Reglamentaria, para general conocimiento de todo el personal reservista en situación de movilizable y el de las Entidades o Empresas de quien dependen.

DECRETO

La imperiosa necesidad de que cuantos individuos sujetos al servicio de las armas, cumplan con el deber que impone la Ley de pasar anualmente la revista militar, base de la formación del censo del personal movilizable, aconseja establecer determinadas obligaciones a los interesados, que, sumadas a las sanciones que preceptúa el Vigente Reglamento para el Reclutamiento y Reemplazo del Ejército, sean garantía del cumplimiento de este deber ineludible.

En su virtud, a propuesta del Ministro del Ejército, y previa deliberación del Consejo de Ministros.

DISPONGO:

Artículo 1.º — Los individuos que se encuentren en las condiciones indicadas que pertenezcan a entidades del Estado, provincia, municipio o cualquier empresa o establecimiento de carácter particular, no podrán hacer efectivos sus haberes sin la previa presentación del certificado de revista del año anterior. Pero, si se trata de haberes que hayan de cobrar en el año mil novecientos cuarenta, habrán de presentar el certificado de revista anual correspondiente al mismo.

Artículo 2.º — Serán responsables del abono de haberes sin cumplir los requisitos mencionados, los encargados de dicho cometido, los que incurrirán en la sanción de una multa igual al veinte por ciento del sueldo mensual que disfruten.

Artículo 3.º — Si los interesados no pudieran presentar el certificado de revista anual que se exige, por no haber acudido a pararla antes de terminar el plazo señalado para ello, habrán de sustituirlo por el comprobante de haber hecho efectiva la multa que preceptúa el artículo 42 del vigente Reglamento para el Reclutamiento y Reemplazo del Ejército.

Encontrarán los ricos vinos de Moriles, Cruz Grande y Pérez Barquero en el

BAR-RESTAURANTE

LAS DOS CC

Tapas selectas. Comidas por cubiertos y a la carta.—Millán Astray, 4, Teléfono 2-7-4

tamiento y Reemplazo del Ejército.

Artículo 4.º — Quedan derogados cuantos preceptos se opongan al presente texto.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en el Pardo a veintiséis de Septiembre de mil novecientos cuarenta. — Francisco Franco. — El Ministro del Ejército. — José Enrique Varela Iglesias.

Ceuta 12 de Enero de 1945.

Es copia,

EL ALCALDE,

José Vidal Fernández.

Oposiciones al Magisterio Nacional

AVISO IMPORTANTE

Para la adjudicación de plazas, conviene a los opositores leer las instrucciones que figuran en el tablón de anuncios de la Escuela Normal del Magisterio Primario de esta ciudad.

Se ha posesionado de su cargo el asesor eclesiástico de la CONS de Madrid

Madrid, 13. — Bajo la presidencia del delegado nacional de Sindicatos, camarada Sanz Orrío, se ha dado hoy posesión de su cargo al asesor eclesiástico de la CNS de Madrid, don Abundio García Román, profesor de Literatura y Oratoria sagrada en el seminario diocesano de Madrid. CIFRA.

Grandes almacenes de tejidos

Casa Ibañez

La casa más surtida
Última novedades

HERNIADO

En cualquier edad, sexo o profesión el SUPER OBTURADOR HERNIUS AUTOMATICO conviene al más exigente, por su comodidad, precisión y seguridad inimitables. Sin tirantes, peso, ni presiones, expofesos para cada caso a medida, molde y prescripción facultativa (C. G. S. 6523.)

VISITA EN CEUTA. G. O. "HERNIUS" atenderá en Ceuta el día 16 del cte. de 10 a 1 y 4 a 6 en el CONSULTORIO del Dr. MAS CLERIES, González de la Vega, 2 (frente puerta salida Teatro Apolo) bajo su prescripción. CASA CENTRAL: Gabinete Ortopédico "HERNIUS" - Rambla Cataluña, 34, pral. = Barcelona.

J. Peira Artal OCULISTA

ESPECIALISTA DIPLOMADO DEL EJERCITO

Jefe del servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Plaza de José Antonio, 10, segundo derecha. - TETUAN

CONSULTA DE CINCO A SIETE

ENFERMEDADES NERVIOSAS Y MENTALES

Dr. A. RUIZ DE BUSTAMANTE

Médico forense por oposición

CONSULTA de 4 a 6

Falange Española 9 Piso 3.º

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

Dr. Gabriel Cruz Pérez

Cirugía general y Traumatología

Consulta de 4 a 6

Millán Astray, 19 Teléfono 2-7-6 CEUTA

Dr. José Navarro Martínez

Especialista en enfermedades de los niños y Puericultura

Reanuda su consulta en General Yagüe 12 1º de 4 a 6

Teléfono 7-9-0

CEUTA



El equipo del «Xerez» no llegó ayer tarde

Lo hará en la mañana de hoy

Mientras aquellos equipos como el Celta de Vigo, Hércules de Alicante, Deportivo Mallorca, Real Sociedad de S. Sebastián, Santander y Cultural Leonesa, separados muchísimos kilómetros de nosotros, llegaron con toda puntualidad a nuestra ciudad, he aquí que el Xerez, el más cercano de cuantos militan en Segunda División, hubo de pernoctar anoche en Algeciras. Una avería en el autobús en que hacía el recorrido Jerez-Algeciras le impidió llegar a tiempo de coger el vapor correo que había de conducirle hasta nuestra ciudad.

Según han notificado ayer tarde al hotel donde tenían reservadas habitaciones, el viaje a Ceuta lo realizarán en la mañana de hoy domingo y a bordo de un falucho.

Lamentamos el percance así como el no poder ofrecer a nuestros lectores la formación e impresiones de quienes han de ser nuestros rivales de hoy. Vívidos del hotel tal y como nos encaminamos a él. Con las manos vacías.

Alvarez Pérez será quien arbitre

El árbitro designado para dirigir el encuentro de esta tarde en el Estadio es el madrileño Alvarez Pérez y no Pérez Vicente como por un error involuntario consignábamos ayer.

El partido comenzará a las cuatro

El encuentro Ceuta-Xerez comenzará a las cuatro en punto de la tarde. Así nos lo notificaron anoche desde la Secretaría del equipo titular.

Anúnciese en EL FARO

Estadio Alfonso Murube

Esta tarde A las 4

Segunda División de Liga

XEREZ C. F.

S. D. CEUTA

Habrá trenes especiales desde Tetuán.

Sauras jugará de extremo izquierda contra el Xerez

El resto del once será el mismo que perdió en La Corredera

«Este triunfo es de vital importancia para nosotros» - nos dijo Alfonso Rey

Para dar la réplica esta tarde al equipo jerezano ya designó Alfonso Rey el once que defenderá los colores albos de nuestro titular.

Es el mismo que perdiera últimamente en León contra la Cultural con la única excepción de Acebal, cuyo puesto de extremo izquierda será ocupado hoy por el catalán Sauras.

La alineación que Alfonso nos facilitó anoche es ésta:

Comas; Carrasco, Victorero; Carvajal, Japón, Mardones; Abad, Bernal, Galvany, Díaz y Sauras.

El entrenador ceutí no está descontento del rendimiento de Carrasco, Carvajal y Bernal, todos los cuales actuaron excelentemente en La Corredera (suplieron las ausencias de Perico, Gil y Sauras, respectivamente), y no quiere hacer nuevas modificaciones. Carrasco sigue siendo el defensor energético y pundonoroso de siempre, Carvajal ha confirmado su perfecto toque y entrega de balones y Bernal reporta una mayor movilidad y profundidad a la línea encargada de hacer funcionar el marcador. A él se debe el magnífico gol marcado en León por nuestros representantes, para el que el entrenador titular tiene los mejores elogios. Se decide, sin embargo, nuestro "mister" a dejar en la caseta a Acebal, que no acertó por lo visto a sacar el debido provecho a su nueva demarcación, dándosele entrada en el exterior zurdo al joven Sauras, que ya actuó como extremo en el Español de Barcelona.

Cuando pedimos a Rey una opinión sobre el encuentro de esta tarde, el entrenador local no se nos muestra muy explícito y muchísimo menos concluyente. Se limita a decirnos que "el encuentro es de vital importancia para el Ceuta, y que siendo así, espera de sus hombres el máximo rendimiento y amor propio". Nada más quiere decirnos, a no ser,

claro está, que confía en el triunfo y que el Xerez es equipo bastante peligroso y frente a que hay que jugar y exponer muchísimo.

Quien mire detenidamente la tabla clasificadora y observe la situación actual del cuadro titular, ha de coincidir con nosotros en que Alfonso Rey lleva razón. El Ceuta necesita de los dos puntos que esta tarde se ventilarán en Alfonso Murube. Se agravaría considerablemente su clasificación, caso de perderlos. Un menos tres, teniendo por delante una segunda vuelta tan difícil como la que le ha correspondido en suerte, sería un paso decisivo hacia la promoción o el descenso automático, que el equipo ha de evitar a toda costa. De aquí la marcada importancia del partido de esta tarde y el interés con que Alfonso Rey ha confeccionado el once que dará la réplica a los jerezanos. A su parecer, es el que cuenta con más posibilidades de inclinarlo a su favor... disipando toda duda.

Que sobre el terreno responda a esta confianza, es lo que hemos de desear sinceramente. P.

¡NO SE OLVIDE!

QUE DESPUES DEL PARTIDO DE ESTA TARDE DONDE MEJOR PUEDE ENCONTRAR LENITIVO PARA SUS NERVIOS ES EN

LA IMPERIAL

LA MEJOR PASTERIA Y CONFITERIA DE CEUTA.

Teléfono 613.

En el Estadio Municipal de Tetuán

¿Abandonará el Atlético el fatídico lugar de la promoción?

Faltan tan solo tres fechas para que los aficionados tetuanes, sepan la suerte que ha de correr su equipo representativo. La situación actual, no puede ser más deficiente. Tan solo diez puntos, un goal average catastrófico y todo ello emparejado con el último puesto de la clasificación general.

A simple vista, parece todo perdido, pero no hay nada de esto. Echando una ojeada a la tabla de clasificación real, que es la que en definitiva marca el verdadero puesto en que se encuentran los equipos — nos encontramos con que el Atlético se halla igualado en la cola a cuatro puntos negativos, con el Linares Deportivo. Teniendo en cuenta que el goal average particular entre éstos dos equipos, es favorable al Atlético de Tetuán — (0-0) (2-1) — bastaría a éste último conjunto, vencer en los encuentros de casa, para poderse sentir casi tranquilo. Las salidas que aún le quedan el Linares, por tratarse de enemigos como

Después de jugar en Madrid su segundo partido de Copa el Ceuta descansará en Torrelavega

Contra el once de Chamartin es posible que debute el extremo Herminio, que ya entrenó en Alfonso Murube

Después de jugar esta tarde contra el Xerez uno de los más difíciles encuentros correspondientes a la Segunda División de Liga, el Ceuta se tomará unos días de descanso y a renglón seguido, se dedicará a liar sus bártulos para una excursión de quince días. Al domingo siguiente, día 21, habrá de jugar en Chamartin su segundo partido de Copa del Generalísimo frente al Real Madrid y, resuelto este choque coopero, no regresará a su base sino que seguirá viaje el lunes 22 hacia Torrelavega, ciudad donde descansará hasta el domingo 28, día en que ventilará al Real Santander en El Sardinero, otro partido correspondiente al Campeonato Nacional de Liga.

Fracasado un partido amistoso que se pensaba jugar el día 25 en Valladolid, el equipo ceutí entrenará dicho día en Torrelavega, de cuyo equipo titular ha recibido toda clase de facilidades y con el que es posible juegue un encuentro de entrenamiento en la precitada fecha, para marchar en la tarde del sábado día 27 hacia Santander.

Es más que probable que contra el Real Madrid debute en la delantera ceutí el extremo izquierdo que fué del Atlético Aviación y que últimamente figuraba en el Real Valladolid, Herminio, el cual como oportunamente anunciamos, llegó a nuestra ciudad en la tarde del jueves último y ya entrenó el pasado viernes en Alfonso Murube. Como es natural, también jugará contra el Real Santander.

Xerez, Real Madrid, Torrelavega, Santander... Todo un programa. Adversarios difíciles, una

eliminación de Copa, cuatro valiosos puntos, muchos días de viaje, cuatro partidos cuajados de dificultades y obstáculos... ¡tan solo en quince días!

¿Habrá todavía quien dude de que el fútbol es un deporte en el que el interés y la emoción corren paralelos con el esfuerzo más extraordinario y con la organización más perfecta? P.

Ferrocarriles de Marruecos

LINEA CEUTA-TETUAN

Con motivo del partido de fútbol, que se celebrará el día 14, en Ceuta, circulará un auto-vía, con salida de Tetuán a las 13,55, regresando de Ceuta a las 20,00 horas. El tren con viajeros de este día, que tiene su salida ordinaria a las 13,50, queda suprimido, circulando en su lugar un tren especial de viajeros, que saldrá de Tetuán a las 13,00.

El auto-vía circulará el día 13 saliendo del muelle España, a las 18,00, para llegar a Tetuán a las 19,09 horas.

Los billetes se expenderán los del auto-vía solamente en la Agencia Rauda y en el especial en la Estación y en la Agencia Rauda.

Publicidad Rauda.

en su terreno es nada menos que frente al Córdoba, muy necesitado de puntos positivos, para lograr el primer lugar de la clasificación.

Por todas estas circunstancias el encuentro de hoy en el Estadio Municipal de Tetuán, tiene todos los caracteres de decisivo. El Algeciras C. F. que aún no se encuentra plenamente seguro de obtener una situación tranquila, luchará con denuedo por conseguir algún punto y los jugadores del Atlético, esperamos que hoy, lo den todo en el terreno. Al saltar al campo, deben tener presente la enorme responsabilidad que pesa sobre ellos. Una victoria es muy probable que les alejase de ese décimo lugar, que viene ocupando hace varias jornadas y que es de todo punto necesario abandonar. No es enemigo fácil el Algeciras. Sabemos que posee un equipo bien conjuntado, lleno de amor propio y con una delantera ágil y fácil rematadora.

No obstante esta buena forma que parece atravesar el Algeciras, confiamos en una victoria de los de casa. ROGER LIO.

Estadio Municipal - Tetuán

Esta tarde A las 3,45

Tercera División de Liga

ALGECIRAS C. F.

CLUB ATLETICO

CAFETERAS EXPRES BALANZAS CAMPEONA BOMBAS MOTORES P R A T

Agente exclusivo para Marruecos: J. BERTRÁN RIBET - Muey Abdeslalam. 6. - TETUAN

Lotería NACIONAL EL FARO en Algeciras

Lista de los números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

Premios mayores	959 480 219 947 315 408 415 125 738 732	984 503 746 181 972 089 523 535 828 801 941 718 057 353
PREMIADO CON 400.000 PESETAS 966	NUEVE MIL 506 715 007 314 833 033 386 325 999 539 771 416 087 454 598 968 793 433 105 061 387 222 548 355 499 389 563 590 219 441 445 581 647 207	VEINTITRES MIL 001 711 951 702 654 893 687 522 519 098 433 683 880 193 249 672 612 987 450 131 773 488 842
Madrid, Coruña y Pamplona.	DIEZ MIL 657 420 198 440 813 190 681 339 261 108 132 429 385 055 151 851 797 143 536 947 732 913 192 338 649 364 367 162 648 514 539 848 266	VEINTICUATRO MIL 649 985 611 326 651 751 475 198 976 923 350 336 262 744 911 563 704 116 894 561 966 771 878 938 224 946 953 252 551 594 110 951 897 913 314 370 137 221
PREMIADO CON 200.000 PESETAS 24.561	ONCE MIL 681 652 286 266 167 330 065 340 098 500 706 796 676 023 231 600 613 222 389 287 906 289 931 689	VEINTICINCO MIL 312 272 120 707 784 822 680 138 543 663 155 409 958 592 247 352 105 666 639 268 809 233 986 847 110 005 871 500 314 350 997 836 652 825 815
Madrid y Gijón	DOCE MIL 906 692 111 098 424 946 868 837 480 985 765 127 644 457 544 024 482 365 552 155 746 426 116 670 605 591 046 091 052 892 915 656 889 939 131 358 112 462 071 720	VEINTISEIS MIL 369 053 102 398 198 681 227 445 157 774 416 095 925 385 509 816 756 680 213 814 420 283 347 952 958 797
PREMIADO CON 100.000 PESETAS. 8.253	TRECE MIL 099 881 317 067 933 526 057 939 272 306 404 655 501 364 924 230 388 780 378 703 282 793 528 112 962 742 455 503 505 730 723 756 386	VEINTISIETE MIL 198 139 895 972 231 194 604 196 154 729 748 162 108 236 513 095 078 605 494 937 433 394 086 348 404 754 455 804 743 048 318 783 182 451 070 612 081 482 774 251
Madrid, Barcelona, Coruña y Zaragoza.	CATORCE MIL 246 074 114 083 608 785 270 189 870 932 717 921 706 263 133 699 734 012 511 982 266 688 872 108 026 403 875 275 180	VEINTIOCHO MIL 132 315 731 770 063 541 566 337 463 495 485 367 461 782 298 340 819 802 336 663 655 934 425 748 415 274 283 084 694 020 740 896 351 659 998 228 394 159 024 239
PREMIADOS CON 6.000 PESETAS	QUINCE MIL 535 501 012 244 463 415 716 558 035 645 954 486 465 856 679 275 597 066 741 170 621 676 780 173 528 031 192 144 139 874 054 635 201 709 616 224 942 959 754 815	VEINTINUEVE MIL 719 594 589 243 818 933 798 936 474 892 286 354 226 564 860 583 452 872 006 362 796 460 745 630 176 673 107 049 870 108 873 448 524 150 883 956 236 886 083
17.743 Madrid, Valencia, 18.056 Vigo, Valencia, Barcelona y Madrid.	DIECISEIS MIL 271 813 453 474 078 986 508 763 400 578 866 738 976 060 449 442 149 877 025 034 596 853 100 380 849 439 276 902 628 414 875 599 003 472 616 912 570	TREINTA MIL 786 718 676 205 026 076 056 630 732 750 246 430 606 813 090 701 043 405 276 393 902 867 895 922 888 244 248 138 863 934 461 382 712
24.688 Valencia, Madrid, Barcelona, y Madrid.	DIECISIETE MIL 175 542 886 611 330 482 854 916 993 494 437 275 594 128 861 806 600 845 686 947 717 470 131 274 261 590 156 893 479 330 545 522 993 574 540 134 255 179 896	TREINTA Y UN MIL 111 856 568 623 197 264 130 650 350 783 124 985 291 091 048 962 538 238 274 660 312 752 845 034 564 494 667 656 626 293 173 431 158 200 967 469 150 209 290 133 202 831 927 360 351 721 324
31.872 Barcelona Valencia y Zaragoza.	DIECIOCHO MIL 541 623 218 153 869 195 012 445 276 202 669 227 813 756 413 512 353 633 526 912 807 157 254 332 340 276 052 306 346 644 141	TREINTA Y DOS MIL 472 634 781 844 286 598 262 000 786 662 924 635 737 186 019 035 508 325 606 053 614 316 377 007 495 716 115 638 594 384 356
32.179 Barcelona	DIECINUEVE MIL 106 806 226 906 054 362 703 199 964 647 659 776 924 217 743 894 948 798 057 753 549 249 788 633 516 859 182 083 992 253 358 888 815 127 174 979 116 324 862 079	TREINTA Y TRES MIL 540 164 083 747 786 085 505 510 619 876 555 289 693 203 843 792 345 074 814 348 718 640 734 879 169 514 156 261 538 999 173 635 827 043 888 516 153 788 943
35.081 Bilbao	VEINTE MIL 780 118 676 876 056 470 981 268 286 982 180 000 035 612 064 547 746 798 135 198 555 965 191 691 244 778 502 081 239 993 088 006 636 414 938 516	TREINTA Y CUATRO MIL 058 587 078 647 591 867 862 577 756 228 738 042 724 914 367 190 500 951 675 163 903 931 151 890 505 140 545 240 100 518 824 441 924 089 455 122 932 460 503 633 037
37.922 Santander	VEINTIUN MIL 936 076 834 443 129 365 442 035 468 607 976 588 878 939 532 305 358 148 350 997 492 062 742 810 653 251 751	TREINTA Y CINCO MIL 030 475 159 998 570 271 404 328 199 380 476 966 462 171 048 895 658 695 890 361 923 856 369 277 523 769 846 585 834 629 596 655 148 438 567
47.023 Valladolid	VEINTIDOS MIL 033 967 165 635 031 347 330 921 698 515 845 191 088 182	TREINTA Y SEIS MIL 780 543 944 847 117 888 240 311 959 062 165 827 251 960 722 122 252 656 157 201 521 832 947 237 332 903 542 174 711 891 086 111 497 436 681 169 172 896 506
49.459 Jerez de la Frontera		TREINTA Y SIETE MIL 560 799 029 100 276 393 554 955 561 672 454 528 804 477 536 209 164 968 278 037 250 644 333 512 596 057 803

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

EL TIEMPO Continúa bajando la temperatura, sobre todo en las primeras horas de la mañana y al anochecer en que casi se puede decir que es heróico el salir a la calle. El barómetro se inclinaba ya esta noche hacia el extremo de tiempo muy lluvioso.	EL ALCALDE A CADIZ El Ilmo. señor alcalde don José Gázquez Morales, gestor provincial, estuvo en la capital de la provincia para asistir a la sesión de la Excmo. Comisión Gestora de la Diputación Provincial. Regresó en el mismo día des-
REGISTRO CIVIL Nacimientos Antonio Leonardo Vallejo Rodríguez.	Defunciones Juan Pardo Pardo, de 24 años, natural de Vélez Rubio (Almería); Margarita Guerrero Ramos, de 2 meses, natural de Algeciras (Cádiz); Clotilde Espinosa Gómez, de 8 días, natural de Algeciras (Cádiz).
Matrimonios José Ramón González Pichado con Antonia María de la Oliva Quiroca.	Resumen Nacimientos: 1 varón; defunciones: 3; y matrimonios: 1.
HOY HACE UN AÑO 14 de enero de 1944 En el libro de honor del Excmo. Ayuntamiento estamparon sus nombres y firmas, precedidas de frases laudatorias para Algeciras y su Corporación	SEÑORA formal y educada desea regentar cargo como institutriz o aráologo. Ha estado en casas honorables y de título. Razón en la Escuela n.º 5 del Parque.
CUARENTA Y UN MIL 753 458 250 928 324 965 609 747 130 820 604 589 186 015 659 670 224 762 543 633 037 200 675 524 184 163 331 056 525 159 951 644 729 293 669 662 720 092 027 713 638	CUARENTA Y DOS MIL 350 721 621 012 254 534 268 443 062 547 120 617 431 220 129 406 812 356 299 057 869 209 707 596 733 748 204 337 340 298 676 374 427 574 512 506 036
CUARENTA Y TRES MIL 658 518 195 402 601 558 800 882 381 994 954 300 916 540 294 316 759 360 448 436 702 986 556 117 740 029 135 441 667 085 124 140 650 614 254 131 569 616 290 381 743	CUARENTA Y CUATRO MIL 543 878 369 413 917 569 484 333 946 437 421 350 197 500 749 797 610 533 521 892 784 548 706 699 804 323 950 411 954 525 307 701 964 713 680 016 546 543 385 947 544 240 216 349 681 937 902 356 465
CUARENTA Y CINCO MIL 455 276 647 702 679 693 058 281 689 599 044 260 328 493 037 272 648 347 134 224 757 273 491 916 915 999 338 633 143 669 470 041 586 706 621 411 712 711 452 909 067 356 702 945	CUARENTA Y SEIS MIL 256 658 192 780 519 097 738 845 602 690 507 246 847 189 022 805 385 872 277 791 284 141 768 153 353 661 664 251 311 845-287
CUARENTA Y SIETE MIL 290 467 856 639 249 324 854 417 049 999 509 761 916 579 610 945 477 731 027 367 131 955 105 456 659 056 360 115 140 233 899 171 160 112 524 016 628 634 816	CUARENTA Y OCHO MIL 115 374 955 267 127 252 170 271 676 157 262 513 925 695 125 821 356 928 343 933 966 810 542 002 569 794 718 902 756 364 946 525 057 595 654 640 740 975 944 620 171 019 039 546 978
CUARENTA Y NUEVE MIL 731 164 846 252 984 795 595 693 068 185 647 053 654 160 833 853 186 029 029 334 762 317 987 713 779 019 065 897 079 738 085 611 524 155 854 851 709 656 294 588 959 657 521 849 947 979 659 491 765 637 746 749 340 356 579	TREINTA Y NUEVE MIL 321 871 169 540 728 545 800 983 424 937 752 829 120 117 774 432 167 294 284 616 580 067 196 623 275 855 513 258 903 556 017 385 559 662 226 495 059 279 691 756 026 210 210 695

pués de resolver diferentes asuntos relativos al Municipio.

EL SERVICIO MARITIMO A LA LINEA

Ya saben nuestros lectores que hace algún tiempo dimos la noticia referente a la pronta instalación de un servicio diario de pasajeros y mercancías entre nuestra ciudad y La Línea. Ahora se nos comunica que ya se encuentran en nuestro puerto los buques que van a realizar tal servicio. Cabe pues, esperar que la inauguración del mismo sea cosa de brevísimo plazo.

REGISTRO CIVIL
Nacimientos
Antonio Leonardo Vallejo Rodríguez.

Defunciones
Juan Pardo Pardo, de 24 años, natural de Vélez Rubio (Almería); Margarita Guerrero Ramos, de 2 meses, natural de Algeciras (Cádiz); Clotilde Espinosa Gómez, de 8 días, natural de Algeciras (Cádiz).

Matrimonios
José Ramón González Pichado con Antonia María de la Oliva Quiroca.

Resumen
Nacimientos: 1 varón; defunciones: 3; y matrimonios: 1.

HOY HACE UN AÑO
14 de enero de 1944
En el libro de honor del Excmo. Ayuntamiento estamparon sus nombres y firmas, precedidas de frases laudatorias para Algeciras y su Corporación

SEÑORA formal y educada desea regentar cargo como institutriz o arálogo. Ha estado en casas honorables y de título. Razón en la Escuela n.º 5 del Parque.

A los 105 años, dejó de existir Micaela Díaz Ripoll.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA
En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos: Rafael Sánchez Cores, Angel Perea Pallarés, Antonio Montillo Rey, Manuel García Campos y Manuel López Hita.

Montilla.

CONCURSO
Necesitando un Cuerpo de esta guarnición adquirir vajilla, se pone en conocimiento de los industriales a quienes pueda interesar, advirtiéndoles que deberán formular sus ofertas en la Mayoría del mismo antes del día 10 de febrero próximo.
Los datos y condiciones del concurso se encuentran en la Comandancia Militar de esta Plaza.
Ceuta, a 10 de enero de 1945.

Anúnciese en EL FARO

L. García Cabello
Enfermedades de GARGANTA, NARIZ Y OIDO
Especialista Diplomado del Ejército. Jefe del Servicio en el Hospital Militar.
Consulta de 4 a 6.
General Yagüe, 12-2. CEUTA.

Doctor Arces Matilla
Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria
Consulta de 3 a 5
Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE
Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil
Enfermedades de los niños. Puericultura
Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tfn. 7-6-0

Dr. Antonio Vázquez Solana
CIRUGIA GENERAL
CONSULTA DE 3 A 5
General Serrano Drive 13, primero, Teléfono 5-0-3
Antiguo callejón de la Botica

El tiempo en España

NIEVA EN MADRID

Madrid, 13. — Desde las primeras horas de la mañana de hoy empezó a caer sobre Madrid una intensa nevada que continúa a las dos de la tarde. — CIFRA.

EN SEVILLA A 2 BAJO CERO

Sevilla, 13. El día de hoy es crudísimo. Una niebla helada cubre la ciudad.

El Observatorio del aeródromo de Tablada ha registrado 2,2 grados bajo cero a las cinco horas. Los viajeros llegados de Eclija han manifestado que la zona norte se encuentra nevada. — CIFRA.

EN ALICANTE

Alicante, 13. Ha caído una fuerte granizada sobre la capital y sus cercanías.

Llovió también torrencialmente durante toda la noche. — CIFRA.

EN FERROL

El Ferrol, 13. Continúa el temporal de nieve. Los montes próximos están totalmente cubiertos y ofrecen un aspecto fantástico. Las comunicaciones por carretera están interrumpidas. — CIFRA.

EN LINARES

Linares, 13. — Nieva intensamente desde anoche. En la capital la nieve alcanza una altura de 15 centímetros. Los tranvías han paralizado el servicio al encontrarse las vías cubiertas de nieve.

Desde 1917 no se recuerda que haya nevado tan intensamente ni que el frío haya sido tan grande como en la actualidad. — CIFRA.

EN TOLEDO

Toledo, 13. Ha caído sobre la capital y pueblos de la provincia la quinta nevada del año aunque no con mucha intensidad. La temperatura oscila sobre los seis grados bajo cero. — CIFRA.

EN ZAMORA

Zamora, 13. — Desde las primeras horas de la madrugada nieva con intensidad sobre la capital y provincia. El frío es intensísimo. Siete grados bajo cero marcaba el termómetro a las nueve de la mañana. — CIFRA.

EN SALAMANCA

Salamanca, 13. — A consecuencia del temporal de nieve desencadenado en la provincia, a las cinco de la madrugada ha quedado Salamanca sin luz por haberse derrumbado varios postes de conducción de energía eléctrica.

A causa de la avería, uno de los periódicos locales "El Adelanto" no ha podido salir hasta mediodía.

La compañía eléctrica ha mo-

COMUNICADO ALEMAN

Al N. de Laroche y al SE. de Bastogne los germanos rechazan duros ataques

Sigue la defensa de la ciudad de Budapest

En el frente del Vístula, los rusos lanzan su esperada ofensiva de invierno

Cuartel General del Führer, 13. — El alto mando de las fuerzas armadas alemanas, comunica:

"Como consecuencia de nuestros contragolpes el empuje enemigo en las Ardenas ha disminuido en potencia.

Al norte de Laroche, nuestras tropas rechazaron al enemigo que avanzaba en el curso de duros combates librados en parte durante la noche.

En el sector sureste de Bastogne los norteamericanos fueron rechazados por nuestros con-

traataques y fué cerrada una brecha que habías abierto en nuestras líneas.

Cerca de Hatten y Rittershofen, en Alsacia, continuó la limpieza de la fortaleza de la línea Maginot.

Los americanos durante toda la jornada realizaron contraataques y sufrieron bajas muy elevadas por nuestro fuego concéntrico.

Al sur de Erstein, nuestras tropas derrotaron a un segundo grupo enemigo. Además de los

hombres que murieron el enemigo perdió según informaciones recibidas hasta ahora, 26 oficiales y más de 700 soldados que fueron hechos prisioneros. El material de guerra capturado es muy importante.

El mal tiempo limitó la actividad de combate en el frente de Italia. Los ingleses sólo realizaron algunos avances con éxito en la costa del Adriático.

En Hungría sólo hubo combates locales entre el lago Balaton y el Danubio.

El enemigo realizó duros ataques contra la parte sureste de Budapest, los cuales fueron rechazados en combates encarnizados por la guarnición de la capital.

Al norte del Danubio nuestros ataques estuvieron coronados por el éxito a pesar de la tenaz resistencia del enemigo. Fracasaron todos los intentos soviéticos de cercar a nuestras puntas de

ataque avanzadas mediante operaciones contra sus flancos.

En la frontera meridional de Eslovaquia fracasaron todos los intentos de ruptura efectuados en varias ocasiones por divisiones de infantería soviética entre Loseno y Hernad.

En el frente del Vístula, la ofensiva bolchevique hace tiempo ha comenzado en el frente occidental de la cabeza de puente de Baranof, con numerosas divisiones de infantería y formaciones de carros blindados.

Se libran combates muy encarnizados. Han sido rechazados otros ataques al sur del Vístula y en la parte norte de la cabeza de puente de Baranof.

En las regiones limítrofes de la Prusia oriental, el enemigo abrió intenso fuego a ambos lados de la llanura de Rominten contra nuestras posiciones. Se rechazaron numerosos ataques adversarios en los que participaron efectivos equivalentes a un batallón.

En la parte norte de la cabeza de puente de Memel, fracasaron los ataques enemigos.

Durante toda la tarde, aviones de hostigamiento británicos arrojaron bombas sobre Renania y Westfalia.

En el transcurso de un ataque sin éxito militar para el enemigo, efectuado por cuarenta tetramotores británicos contra la costa noruega a lo largo de Bergen, los cazas alemanes derribaron once aviones enemigos. La defensa antiaérea de la marina derribó dos.

Los cazas nocturnos derribaron sobre la bahía de Kiel seis bombarderos británicos.

Continúa el fuego de represalia contra Londres. — EFE.

Llegan a Roma víveres adquiridos en España

Entre ellos figuran importantes donativos que S. E. el Jefe del Estado ha hecho al Sumo Pontífice

Roma, 13. — En la estación ferroviaria de la Ciudad del Vaticano se ha procedido a la descarga de los vagones de un tren formado en Nápoles con el cargamento del barco español "Ciudad de Melilla" que llegó el 31 de diciembre.

Se trata de unos centenares de toneladas de víveres y medicinas adquiridos por la Santa Sede en España y un importante donativo de géneros alimenticios y otros que el Jefe del Estado español ha hecho al Sumo Pontífice.

Utilizado rápidamente a numerosas brigadas de obreros para reparar averías.

El frío continúa intensísimo. Siete grados bajo cero se han registrado a las 11 de la mañana. — CIFRA.

Para hacerse cargo de la expedición y proceder a su entrega, se personaron en Nápoles el embajador de España cerca de la Santa Sede, don Domingo de las Bárcenas, acompañado del ministro de la misma Embajada, señor Teixidor, y altos funcionarios de la Corte Pontificia y Administración del Estado Vaticano.

Según informa la Prensa romana la distribución del envío la llevarán a cabo los organismos asistenciales pontificios, de acuerdo con las necesidades más perentorias.

Toda la expedición ha llegado intacta a su destino.

Para vigilar las operaciones de descarga en Nápoles y del transporte del ferrocarril hasta Roma, las autoridades italianas montaron un servicio de escolta encomendado a 100 carabinieri.

La escolta frustró un intento de atraco al tren. — EFE.

El ministro de Economía del Reich, Doctor Funk, pronuncia un discurso en el Instituto alemán de Ciencias Extranjeras

Atacó los planes económicos de las potencias aliadas respecto al mundo de la post guerra

Berlín, 13. — En el Instituto Alemán de Ciencias Extranjeras, el ministro de Economía del Reich doctor Funk, ha pronunciado un discurso en el curso del cual después de atacar los planes económicos de las potencias aliadas respecto al mundo de la post guerra, declaró: "Para Europa el imperialismo exportador proyectado por los anglosajones no supondría un gigantesco paro obrero. El bolchevismo lograría entonces sus fines de guerra y sería el verdadero vencedor."

Consciente de su responsabilidad, Alemania edificó las bases desde el año 1941 hasta 1943 de

un nuevo orden y comenzó a dar resultados altamente satisfactorios. Se refirió seguidamente el doctor Funk al peligro soviético y dijo: "El ejército bolchevique prestó juramento de fidelidad a la revolución mundial comunista y ha ocupado Rumanía, devorada Bulgaria, penetrado en Servia y ahora proyecta su sombra en Hungría."

Los apetitos que sienten los soviets por las riquezas naturales de Europa no son pasajeros.

Defender los valores del hombre europeo representa conservar libre y pura la fuente de donde han surgido todas las grandes creaciones europeas en el arte, la ciencia, la política y la economía.

También esta vez terminó diciendo, triunfará Europa sobre el peligro que amenaza su libertad y su vida. — EFE.

Disposiciones Oliciales

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 13. — El "Boletín Oficial del Estado" publicará mañana un decreto de la Presidencia nombrando consejero de Estado a don Pedro González Bueno.

Otro decreto de Asuntos Exteriores ascendiendo a ministro plenipotenciario de tercera a don Daniel Castell Marco, secretario de embajada de primera. — CIFRA.

Anuncios en EL FARO

Las ventajas
DEL DENTIFRICO

DENTICHLOR

Compre hoy mismo un tubo y se dará Vd. cuenta inmediatamente. Tubo grande Ptas. 3'20 timbre incluido

La aviación japonesa ha hundido frente a Luzón veintidós buques DE GUERRA ALIADOS

Otros nueve, entre los que figuran un portaaviones, han sido averiados

Tokio, 13. — La agencia Domei anuncia que en el sector de Lingayen (Luzón) 22 buques de guerra adversarios han sido aniquilados durante los días 9 y 10 del corriente por las fuerzas aéreas japonesas.

Añade que han sido hundidos nueve buques de guerra entre los cuales figuran un portaaviones, dos cruceros, dos contratorpederos y tres navíos de transporte.

Han sido averiados trece buques que son: un portaaviones, dos navíos de línea o cruceros, un navío de guerra, dos cruceros y siete transportes.

Estos resultados, afirma la Agencia Domei, han sido comprobados de manera absoluta.

Casi todos estos resultados han sido obtenidos por aviones cuyas dotaciones han desaparecido. — EFE.